

## Die 14. Juralympics in Dietfurt begeistern...

Nun schon zum 14. Mal fand für alle 5. Klässler der Region das beliebte Sport- und Spielefest Juralympics statt. Austragungsort war heuer Dietfurt und wir reisten mit zwei Bussen und fast 90 Kindern gleich zu Beginn des Schultages an. Das Planungsteam um Konrektor Herrn Pöppel hatte sich anlässlich des Festjahres „600 Jahre Stadtrecht Dietfurt“ etwas ganz Besonderes einfallen lassen: jede der 13 Stationen, die von Vierergruppen bewältigt werden mussten, setzte sich mit einem historischen Aspekt der spannenden Dietfurter Vergangenheit auseinander und so erfuhren die Schülerinnen und Schüler ganz nebenbei allerhand Interessantes über Ausgrabungen, Sagen, mittelalterliche Belagerungs- und Kampftechniken und das frühere Leben in Dietfurt. Und so war nicht nur sportliches Können gefragt, sondern genauso Nachdenken, Abschätzen, Teamarbeit und ein kleines Quäntchen Glück, um am Ende erfolgreich zu sein. Mit Bravour meisterte dies eine Gruppe unseres Gymnasiums, nämlich die „Spielkindbananen“, die zusammen mit der Dietfurter Mittelschulgruppe „Landwirt 2015“ hinter den „Four Freestylers“ aus der Realschule Beilngries den zweiten Platz von mehr als 80 Mannschaften belegten und sich über einen tollen Preis freuen durften.

OStRin Tanja Brautsch

